



Opéra, Madeleine, Grands Magasins.

Métro : Cadet (7),

Bonne Nouvelle (8,9),

Grands Boulevards (8,9),

Bus : 20, 32, 42, 48, 67, 74 et 85.

Gare du Nord (0,5 km)



Worldspan 93558 • Amadeus PAR58 • Galileo 63377 • Sabre 29638



## Hôtel Aida Opéra

11, rue Richer - 75009 PARIS

Tél : 33 (0) 1 45 23 11 11 - Fax : 33 (0) 1 47 70 38 73

E-mail : reservation@aida-opera.com

[www.aida-opera.com](http://www.aida-opera.com)



## PARIS IX OPÉRA



## Hôtel Aida Opéra





## HÔTEL AIDA OPERA \*\*\*

L'hôtel Aida Opéra, bel établissement d'architecture haussmannienne édifié à la fin du XIX<sup>e</sup> siècle, dans un style rococo parisien, vous invite à découvrir ses 58 chambres et junior suites. Métros et Bus sont accessibles à pied, la Gare du Nord et de la Gare de l'Est, avec TGV, Eurostar et Thalys sort à 10 minutes.

Nos chambres confortables et charmantes, vous accueillent avec couettes, plateaux de courtoisie, frigidaire, climatisation, accès wifi gratuit illimité, TV avec écran plat, coffre fort individuel, sèche cheveux. Notre personnel vous accueille avec attention et reste disponible tout au long de votre séjour.

À votre disposition pour vos demandes de salle de séminaire, et parking privé.

Vous allez aimer :

- Notre petit déjeuner buffet.
- Etablissement 100 % non fumeur.
- WIFI gratuit illimité dans tout l'hôtel.
- Un hôtel entièrement climatisé.
- Nos lits équipés de couettes.
- Nos télévisions écran plat.



The hotel Aida Opéra, genuine Haussmann way architected building from the late XIX century, in a Parisian rococo style, invites you to discover its 58 rooms and junior suites.

Metros and buses are all within walking distance. 10 minutes' away from the Gare du Nord, and Gare de l'Est with TGV, Thalys and Eurostar.

Our comfortable and charming rooms will welcome you with duvets, tea and coffee maker, fridge, air conditioning, free unlimited wireless internet access, flat screen television, individual safety box and hair dryer.



You will enjoy :

- Our buffet breakfast.
- Entirely non smoking property.
- Free wireless Internet access, all over the property.
- Full Air conditioning.
- The bedding and duvets.
- LCD, flat screen TV.



58 chambres calmes et confortables, au cœur de la vie parisienne...  
58 comfortable and quiet rooms, in the heart of Paris...